



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Nutzungs- und Sanierungskonzept für das Georgianum
-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	28.07.2011	Entscheidung
Finanz- und Personalausschuss	15.11.2012	Vorberatung
Stadtrat	06.12.2012	Entscheidung

Antrag:

die Belebung der Altstadt ist ein zentrales Thema der Stadtpolitik. Es werden derzeit verschiedenen Ideen und Konzepte diskutiert und erfreulicherweise beteiligen sich immer mehr Bürgerinnen und Bürger, denen die Altstadt am Herzen liegt, an der Diskussion und machen Vorschläge. Ganz oben auf der Liste der beliebtesten Orte in der Altstadt mit großem Entwicklungspotential und entsprechend großem Handlungsbedarf steht das Georgianum zusammen mit dem Platz an der Hohen Schule. Das Gebäude muss dringend saniert und einer Nutzung zugeführt werden, zumal alljährlich bereits Erhaltungssanierungen im größeren Umfang durchgeführt werden.

Wir stellen daher folgenden

Antrag:

1. Die Stadt entwickelt ein eigenes Nutzungskonzept für das Gebäude.
2. Die Stadt erarbeitet ein Sanierungskonzept für das Gebäude, orientiert an der geplanten Nutzung.
3. Das Georgianum verbleibt unabhängig von der Nutzung bzw. zukünftiger Nutzer im Eigentum der Stadt und wird nicht verkauft.
4. Für die Erstellung des Nutzungs- und Sanierungskonzepts werden entsprechende Mittel im Haushalt 2012 eingestellt.
5. Die Stadt prüft die Möglichkeiten, das Georgianum zusammen mit dem Ensemble der anderen denkmalgeschützten Gebäude der ehemaligen Landesuniversität am Hohe-Schul-Platz als Welterbe in die Liste der UNESCO aufnehmen zu lassen.

Beschluss:

Stadtrat vom 28.07.2011

Der Antrag wird zurückgestellt.

Finanz- und Personalausschuss vom 15.11.2012

Es ergeht folgende Beschlussfassung:

1. Die Haushaltssatzung mit Haushaltsplan wird zur Beschlussfassung in den Stadtrat verwiesen.
2. Die Fraktionsanträge der SPD und B 90/DIE GRÜNEN werden zur Beratung in die Fraktionen verwiesen.

Stadtrat vom 06.12.2012

Der Oberbürgermeister fordert die Verwaltung auf, für das Georgianum ein Nutzungskonzept im zweiten Sitzungslauf des Stadtrates in 2013 vorzulegen.

Stadträtin Kleine erklärt sich hiermit einverstanden.